

# Le groupement AGRA fait progresser sa structure!

En rachetant CREA, le groupement AGRA continue de croître tout en cultivant sa différence. Le groupe AGRA c'est désormais une plateforme nationale à Meyzieu et 6 plateformes régionales dont 2 totalement intégrées : Drop Pièces Autos à Gennevilliers et, désormais, CREA à Rennes.

L'année 2017 marque une année charnière pour le maillage national du groupement AGRA. En rachetant CREA, il entend ainsi concrétiser ses ambitions après s'être doté d'un nouvel entrepôt en région parisienne. En effet, le rachat de cette plateforme représente un réel enjeu pour l'AGRA puisqu'il s'inscrit dans la conquête territoriale et stratégique initiée depuis le début de l'année. André Brutinel en est convaincu : « *Nous avons racheté la Sté CREA faisant partie de Sirius afin de maintenir d'une part la couverture géographique dont nous avons besoin sur le territoire, et d'autre part, pour développer notre réseau d'adhérents sur la région Bretagne* »

Le groupement fait ainsi figure d'acteur actif et dynamique suite à ces 2 acquisitions ; ces mouvements traduisant impact, rayonnement et montée en puissance. André Brutinel souligne également « *Nous avons d'ailleurs investi cet été dans la création d'une nouvelle plateforme en Ile de France, Drop Pièces Autos, afin d'élargir notre couverture et accélérer notre pénétration du marché* ».

CREA représente un potentiel indéniable puisque cette plateforme dispose d'atouts considérables. Implantée à Rennes, cet entrepôt de 2 400m<sup>2</sup> de surface au sol complétés par une mezzanine de 1 000m<sup>2</sup> supplémentaires regroupe plus de 32 000 références. De plus, la zone d'implantation permettra à de nombreux adhérents de s'appuyer sur un nouveau service logistique efficace et fiable.



3 questions à André Brutinel

## Quelles étaient les ambitions en rachetant CREA ?

Nous souhaitions maintenir la cohésion du groupe Sirius, CREA étant un membre fort de ce groupe.

Nous aurons, d'ailleurs, à parfaire notre couverture géographique de la France, afin d'apporter le même service de 2 fois par jour à tous nos adhérents, et de plus cela nous permettra de développer nos réseaux Proximeca et Point Repar.

## Comment compte évoluer le groupement avec cette nouvelle acquisition ?

Nous sommes dans un marché en pleine évolution, je dirais même « révolution » tant les changements sont rapides. Nous devons accompagner, et même précéder l'évolution afin de sécuriser au maximum nos adhérents. Nous devons également faire face et anticiper les évolutions informatiques, le traitement des data, la logistique toujours plus performante, et proposer un service à nos adhérents en constantes améliorations.

## Comment va évoluer CREA dans les mois à venir ?

En ce qui concerne la Sté CREA, Mr Fillols accompagnera pendant encore un an son ancienne société, l'équipe, qui est excellente, continuera bien sûr à œuvrer comme elle l'a très bien fait jusqu'à maintenant.

Nous allons lui apporter des cartes dont elle ne disposait pas afin de lui permettre un développement rapide. Des liaisons et une harmonisation des produits stockés se feront dans le temps avec toutes les sociétés du groupe. Toutes nos plateformes seront reliées et les stocks vus par tous.